
Dans le cadre de l’homélie du dimanche 17 décembre 2023, Père George a cité le Père de 
l’Église Saint Irénée de Lyon, le Père Cyrille Argenti et le théologien Alexandre 
Schemann pour illustrer l’Évangile du dimanche (Luc 14:16-24, la parabole des invités) :

Saint Irénée de Lyon : « Il nous faut nous réfugier auprès de l’Église, nous allaiter en son sein et
nous nourrir des Écritures car l’Église est plantée dans le monde comme un paradis ».

Le théologien Alexandre Schemann : « Le mise en route du chrétien commence quand il quitte
sa maison et son lit. En vérité il quitte sa vie dans ce monde présent, il commence déjà à poser 
un acte sacramentel, un acte qui est la condition première pour tout ce qui va arriver.  Il est en 
route pour constituer l’Église, ou plus exactement pour être transformé en Église du Christ. Il 
était un individu, il était du monde naturel et voilà qu’on l’a appelé à se rassembler en un même 
lieu, à apporter avec lui le monde. Ce but de rassemblement n’est pas simplement d’ajouter une
dimension religieuse à ce monde naturel, de le rendre meilleur, plus responsable, le but de 
l’invitation est d’accomplir tous ensemble l’Église, avec comme centre vital le banquet 
eucharistique. »

Père Cyrille Argenti :  « Le Saint Esprit transforme les croyants en membres du corps du Christ,
la communion va se faire alors dans les deux sens  : vertical entre le Christ et le fidèle et 
horizontal avec les fidèles entre eux. »


